
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）黃大
仙龍星選區出現「政壇新星」。「十優
港姐」麥明詩緋聞男友、大律師林作，
以年僅25歲之齡挑戰爭取連任的「人民
力量」區議員譚香文。林作昨日在報名
參選時稱，他感到香港在「佔領」後高
度撕裂，故決心成為建制與「泛民」之
間的「第三種選擇」，為香港修補裂
痕。他又強調，理性溝通才能達至目
的，並批評其對手譚香文喜愛以鬥爭方
式達到目的。

冀為港修補裂痕重塑光輝
林作昨日在作家陶傑及20名助選團陪

同下，到黃大仙民政事務處報名參選龍
星選區。他以「世界不應非黑即白」為
參選理念，誓言要為香港修補裂痕，重
塑光輝。他稱，有感社會在政改和「佔
領」後高度撕裂，認為需要第三種方
向，帶給香港新力量和新想法。
林作強調，自己雖與各黨派人士有聯

繫，但不屬於任何政黨，網上流傳其父
為工聯會成員，又說他是民建聯林文輝
的兒子並非真確，令他很尷尬。對於早
前借用民建聯黃錦超辦事處舉行活動，
他解釋，搬來鑽石山星河居年幾，不熟
悉哪裡有場地舉行活動，擔心在屋苑進
行活動會受到他人干擾。經朋友介紹
後，獲得黃錦超幫助。
他續說，自己早前表態支持政改方

案，因為他認為只有兩人可選，也比只
有 1,200 名選舉委員會委員可以選為
好。當他們肩負了市民給予的期望，就
需要在政策上有改變，故方案是一個好
的開始，但不覺得方案是「完美」，也
不想「袋一世」。

不認同走上街頭激烈行為
針對龍星區爭取連任的「人力」區議

員譚香文（Mandy），林作指，他與
Mandy姐在理想上是類似，只是爭取方
法有不同。不過，他批評譚香文喜愛鬥
爭、爭拗，透過撕裂、反抗手法達到目
的。有居民反映有人挑起鬥爭破壞社區

和諧，而他也不認同走上街頭及採用激烈行為，並
相信用理性、用溝通、用理解，才是可達至目的的
最佳方法。
到場支持林作的陶傑稱，香港年輕人的聲音很重

要，故期望林作能打破政治悶局。他又稱，不滿自
己居住在香港的30年來，從政者「都是同一班
人」，令他「很憤怒，想反枱」。對於「十優港
姐」麥明詩或可幫助林作選情的說法，陶傑承認，
香港人對「色相」的興趣大於「真相」。
已報名參與龍星選舉的，還包括報稱為獨立人士

的岳敬寬。
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■林作報名參選黃大仙龍星區。 鄭治祖 攝

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
區議會選舉如箭在弦，已報名參
選的候選人四出宣傳造勢。身為
新民黨中最年輕的區選參選人的
洪龍荃，昨日在黨主席葉劉淑儀
陪同下，為出戰康怡選區宣傳。
他表示，自己「家住康怡」，也
有金融專業的背景，希望可以為
康怡居民提供「十全十美」的服
務，及解決該區積習多年的老毛
病。據悉，洪龍荃的對手為公民
黨接替陳啟遠的梁穎敏出選，但
她並非該區居民，對區情有欠了
解。

葉太陪巡區 父母到場打氣
洪龍荃昨日在其選區康怡（康怡
花園的A至N座）巡區宣傳，逾60
名康怡業委、居民在場宣傳，高呼
「家在康怡，荃心服務」、「家在
康怡，請您支持」等口號。其父母
在場為他打氣，該黨主席葉劉淑儀
也親自與他一同巡區。
身為康怡居民的工程師黃敬及
H座業委會主席梁先生皆對洪表
示認同。前者坦言，「唔係住康
怡的人就做唔到（康怡）區議
員」，因為對區情不熟悉，就無
法解決康怡居民的需要。後者也
指洪家住康怡，熟悉屋苑問題，
有助於解決累積8年以來的問題。
洪龍荃則強調，自己是個「康怡
人」，熟悉該區一切的問題，而父
母從小教導他有關服務市民的意識，
其母也熱心服務居民。即使自己有
全職工作，也樂意犧牲個人時間，
已將地區服務融入自己的生活，繼
續關注康怡的「每一磚每一瓦」，
希望「完善康怡」，使之繼續作為

「藍籌屋苑」。

設「English Corner」促溝通
他續說，自己在康怡地區工作

30個月，加上本身是金融分析
師，在「睇事物、數字較為敏
感」，故希望運用自身的專業服
務街坊，在區內的地區、交通規
劃、硬件上作出貢獻，包括為居
民開設理財講座，講解市況、強
積金議題，加上他本身在工作常
與管理層溝通，故認為自己善於
溝通，為了加緊與居民溝通，他
會 為 居 民 開 設 「English
Corner」，促進與居民的溝通。
洪龍荃強調，他會繼續爭取「建

設無障礙的康怡」：屋苑的樓齡已
有30年，其中有許多地方仍未完善，
故須設立更多無障礙設施，例如加
設升降機、斜台、過路處等，又指
居民長期依賴小巴進出，惟小巴班
次時常出現脫班問題，故他希望解
決這個困擾居民的問題，又笑說自
己特意選擇昨日，即10月10日宣
傳，是希望帶出自己要做個「十全
十美」的區議員。
葉劉淑儀表示，自己在青年活

動中認識洪至今已有4年，認為他
「不誇張、不吹水、不抽水、腳
踏實地、實事求是」，且成熟、
有親和力，又生於良好家庭，也
積極以其金融研究、財經分析的
專長回饋社會，以公餘時間服務
街坊，處理各種民生問題。而身
為康怡居民，洪龍荃能夠感同身
受地了解居民的迫切需要，故非
常支持他出選。
截至昨日，已報名參選該區的

還包括公民黨的梁穎敏。

香港文匯報訊（記者 鍾立）新民黨昨日公
佈，該黨欣英區候選人張詩翺，因「處理財
務相關事宜」，在技術上未能完全符合《區
議會條例》的規定，決定退出今年區議會選
舉。

新民黨積極物色適合人士出選
以新民黨 / 公民力量名義於10月5日報名
參選的張詩翺，在新民黨昨日的新聞稿中
指：「本人在處理財務相關事宜上，因技術
上未能完全符合選舉事務處《區議會條例》
第二十一條一（i）的規定，決定退出是次區
議會選舉。」新民黨則表示，對張詩翺退選

深表可惜，又指黨於欣英區服務已久，一直
致力改善該社區，並正積極物色適合人士出
選，又承諾繼續為欣英區的居民服務。
根據《區議會條例》第二十一條「喪失獲

提名為候選人及當選為民選議員的資格的情
況」一（i），未獲解除破產的人，或於過去5
年內在沒有向債權人全數償還債務的情況
下，獲解除破產或與其債權人訂立《破產條
例》（第六章）所指的自願安排的人，即喪
失在選舉中獲提名為候選人的資格及當選為
民選議員的資格。
已報名參加欣英區選舉的還包括楊浩泉，

及新民主同盟的鍾錦麟。

「處理財務」未符規定 張詩翺退選欣英區

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）在中西
區大學選區已擔任24年區議員的陳捷
貴，昨日在般咸道舉行誓師儀式，宣佈
將參選下月區議會選舉，尋求於當區連
任，繼續服務街坊。面對「傘兵」組織
「西環飛躍動力」劉偉德聲稱出選當區
的挑戰，他表明毫不懼怕，因為自己過
去為當區居民做了不少工作，如成功爭
取興建正街雙向扶手電梯，及落成了港
島西鐵路通車等，得到不少居民認同及
支持。他續指，自己未來仍會繼續關注
重新種植般咸道及聖士提反里之間的石
牆樹問題，為保障居民利益發聲。

成功爭建扶手電梯 續關注石牆樹
陳捷貴昨日在般咸道舉行誓師儀式，
獲現任中西區區議員陳財喜、「中西區
發展動力」副主席黃澤恩、香港潮州商
會會長張成雄等，及數十名街坊到場支
持。隨後，陳捷貴與一眾義工及街坊巡
遊地區，向居民宣佈他已參選今年區議

會選舉的訊息，爭取他們的支持。
陳捷貴表示，過去24年的區議員工
作，為當區居民做了不少工作，爭取居
民的最大福利，包括成功爭取興建正街
雙向扶手電梯，解決了當區居民上下山
的需要，而爭取港島西鐵路通車的承諾
也於去年成功落實了。他日後會繼續關
注巴士路線重組問題，確保居住半山的
居民仍能享有完善的交通服務。
針對路政署於8月基於公眾安全，斬去
般咸道及聖士提反里之間砌石擋土牆上
的4棵石牆樹，引起公眾關注。陳捷貴表
示，未來他會關注重新種植石牆樹問題，
但強調樹木的保育固然重要，保障人命
安全卻更加重要，須確保可在兩者間取
得平衡，「樹一定要種，但種的樹一定
要是好的樹、健康的樹、可持續發展的
樹。」
他續說，過去不少保育團體均希望可

在石牆上重新種植細葉榕，但似乎與當
區居民意見有出入，而當區居民已就此

成立了「聖士提反里及鄰近居民關注
組」，並提出了不少意見，他未來將會
繼續跟進，為保障居民利益發聲。

20多年服務有心有力 無懼「傘兵」
「傘兵」組織「西環飛躍動力」聲稱
會派出劉偉德出選大學選區硬撼陳捷
貴，但陳捷貴表明毫不畏懼，「我自問
20多年來，與居民一直保持良好的關
係。他們都覺得我是有心有力，一直用

心於地區服務的，更希望我繼續能在當
區服務。我想這是我的優勢。」
已在大學選區居住30年的黃澤恩表
示，他認識陳捷貴已經20多年，並讚揚
他是「說話少，做事多」的人，「過去
幫我們街坊做過的事多不勝數，要我講
一整夜都講不完。他是做實事的議員，
不像其他那些落區數星期就想做議員的
人。」他呼籲當區居民投票支持陳捷貴
連任，繼續為當區做實事。

■洪龍荃在葉太陪同下落區宣傳。 鄭治祖 攝

陳捷貴無懼陳捷貴無懼「「傘兵傘兵」」為居民發聲求連任為居民發聲求連任

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特區政府昨日公佈本港去年貧窮人口為96萬，貧窮率14.3%，

去年貧窮率最高的包括深水埗（18.2%）及葵青（16.9%）。多名建制派區議會選舉參選人

昨日在接受本報訪問時表示，十分關注深水埗及葵青區的貧窮問題。在地區工作的過程中，

他們深深感受到基層市民的生活苦況，希望通過家訪、敬老送暖等活動，讓貧困人士和老

人家感受到關懷與愛。同時，他們要求特區政府盡快推出「低收入家庭補貼計劃」，協助

在職貧窮人士，及繼續增加公屋供應，改善基層市民的生活環境。

新民洪龍荃盼「十全十美」服務康怡
■鄭泳舜表示，現屆區會積極與保良局合作。 資料圖片 ■麥美娟（中）全力助葵青居民上樓。 資料圖片

陳穎欣頻探訪冀長者感受關懷與愛
針對深水埗貧窮率全港稱冠的問題，出戰深水埗
麗閣選區的新一代工聯會「小花」陳穎欣昨日在接受
本報訪問時表示，自己一直為基層社區服務，實實在
在感受到低下階層的生活苦況，故過去多次舉行「敬
老送暖」活動，希望讓貧困人士，特別是老人家感受
到關懷與愛，「這些事情不是送一個月餅那麼簡單，
而是坐在他們旁邊，聆聽、了解他們的需要。」
她透露，自己日前上門探訪一名老人家時，與對
方詳談了一小時，「聽他們講自己的歷史，講自己的
子女、孫兒，天南地北，最重要是細心聆聽，讓他們
感受到你是關心他，而不是為了其他利益。」

鄭泳舜：與保良局合作提供醫療服務
在深水埗南昌北選區競逐連任的民建聯議員鄭泳
舜也表示，他近日經常上門探訪老人家及基層市民，
了解他們的需要，並在現屆區議會積極推動與保良局
合作，向低下階層市民提供廉價中、西醫服務，以舒
緩他們的經濟困境。
他直言，深水埗區大多是「劏房戶」和低下階層

人士，認為政府加快樓宇供應才是解決貧窮問題之
本，而深水埗區議會過去一直協助政府覓地，希望透
過重建白田邨、石硤尾邨等，為區內市民提供棲身之
所。
在葵青偉盈選區出選的工聯會立法會議員麥美娟

表示，葵青區以公共屋邨為主，而且人口老化問題嚴
重，故在人口比例上容易成為全港最貧窮地區之一。

麥美娟：有街坊輪候公屋5年未上樓
麥美娟透露，很多市民都生活於水深火熱之中。

她昨日在擺設街站時，有街坊向她訴苦，指他們一家
三口已輪候公屋5年，但仍未有機會上樓，村屋租金
更連年上升，生活極為吃力。
她指出，葵青區不少「劏房」的租金不斷上升，
加上特區政府近年繼續取締工廈內的分間樓宇單位，
令區內租金高居不下，窮人生活更為拮据。她希望政
府盡快增加公屋供應，同時做好整體扶貧政策，包括
盡快推出「低收入家庭補貼計劃」，協助在職貧窮人
士。
另外，截至昨日，已報名參選麗閣選區的，還包

括現任區議員、民協立法會議員馮檢基。

■陳穎欣盼
在深水埗麗
閣選區「坐
在他們旁邊
聆 聽 需
要」。
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民記工聯力助深水埗葵青窮基層
家訪敬老送暖表心意 促速推「低收戶補助」解困

■■陳捷貴舉行誓師獲街坊撐場陳捷貴舉行誓師獲街坊撐場。。


